

Viernes 22 de septiembre de 2017

El Financiero Menos del 10% de las viviendas, aseguradas contra sismo

LETICIA HERNÁNDEZ MORÓN Menos de 10 viviendas por cada 100 en el país están protegidas por algún daño causado por desastres naturales como sismos, y huracanes, lo que dificulta aún más enfrentar los gastos de recuperación. La Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS), informó que por decisión de su propietario, sólo 8.6 por ciento de las viviendas tienen una póliza que cubra daños por desastres naturales. A detalle, 25 por ciento de las propiedades residenciales cuentan con un seguro debido a la vigencia de un crédito hipotecario; alrededor del cinco por ciento de las microempresas protegen sus propiedades, porcentaje que aumenta al 15 entre empresas pequeñas. Al respecto, Rogelio Altamira Del Valle, director comercial de Aon Mexico, dijo que "la falta de prevención hace muy difícil una pronta recuperación de las pérdidas económicas que puede generar un desastre natural en su patrimonio". La proporción, incluso, podría ser menor. Cifras de la aseguradora indican que sólo cuatro por ciento de las viviendas están cubiertas en el país "y lo más crítico es que de ese porcentaje, el 80 por ciento tiene una póliza por un tema de crédito hipotecario, que no es la mejor cobertura para una propiedad", detalló el directivo. P.C. sector vivienda, desastres naturales, sismo

Sismos 'noquean' a energía eólica Bloomberg Alrededor del 60 por ciento de la energía eólica de México ha estado fuera de servicio desde que el país fue golpeado por un terremoto masivo a principios de este mes. Ahora los esfuerzos para reactivar los parques eólicos se verán obstaculizados por el fuerte sismo que golpeó nuevamente al país el martes. Aunque las mil 200 turbinas de la región sur de Oaxaca no sufrieron en su mayor parte daños como consecuencia del terremoto del 7 de septiembre, los centros de control, líneas de transmisión y subestaciones resultaron averiadas, según Leopoldo Rodríguez, presidente de la Asociación Mexicana de Energía Eólica. Decenas de edificios en la Ciudad de México se redujeron a escombros por el temblor de 7.1 grados, y las cuadrillas de rescate siguen buscando sobrevivientes y víctimas. Con el país tratando de recuperarse de dos terremotos en el mismo mes, las entregas de piezas de repuesto necesarias para parques eólicos en el sur probablemente se desacelerarán, dijo. "Todos los parques eólicos en Oaxaca tuvieron que parar", dijo Rodríguez en una entrevista telefónica el miércoles "Todavía no es posible saber cuándo podremos reanudar la producción. Algunos repuestos de infraestructura son más difíciles de conseguir ahora". Las plantas no fueron dañadas adicionalmente por el terremoto del martes. México es uno de los países más sísmicamente activo, asentado en la intersección de cuatro placas principales de la corteza, según la agencia geológica de Estados Unidos. El primer terremoto de este mes tuvo una magnitud de 8.2 grados, mayor que el sismo de ocho de 1985. Oaxaca lidera la energía eólica del país con casi 60 por ciento de los cuatro mil 500 megavatios (mw) en operación. P.C. sector energético, energía eólica, desastres naturales, sismo

México debe diversificar con TLCAN o sin él, dice BID Jassiel Valdelamar/ Enviado México debe dar prioridad a diversificar sus mercados de exportación y disminuir su dependencia de Estados Unidos, aún con las expectativas positivas que pudiera haber sobre la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), concluyeron funcionarios del Banco Mundial (BM) y Banco Interamericano de Desarrollo (BID). "México puede mitigar sus pérdidas en todos los sectores, especialmente de agricultura, fabricación de autos, de maquinaria y equipos, sólo diversificando su portafolio de destinos", dijo Máximo Torero, director ejecutivo para Sudamérica del BM. En el Foro Global Agroalimentario 2017, organizado por el Consejo Nacional Agropecuario (CNA) en Puebla, Torero presentó dos escenarios en los que Estados Unidos elevaría las cuotas arancelarias al 35 por ciento y en uno México actuara pasivamente y en el otro respondiera con la misma medida, y en ambos escenarios el nivel de ingreso disminuiría entre los sectores del país. P.C. BID, TLCAN, acuerdos comerciales Reforma Tiene inflación alza menor a la prevista

Ernesto Sarabia Cd. de México (22 septiembre 2017).- El Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) tuvo un avance menor al esperado para los primeros quince días de septiembre, al colocar su variación en 0.34 por ciento y en 6.53 por ciento a tasa anual, según información del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El consenso de Bloomberg había previsto un incremento quincenal de 0.40 por ciento y de 6.59 por ciento con relación a los primeros quince días del noveno mes del año pasado, pero los números observados resultaron menores. La inflación anual de la primera mitad de septiembre de este año viene precedida de una variación de 6.74 por ciento de la segunda quincena de agosto, su cifra más alta desde la segunda quincena de 2001, periodo en el que fue de 6.97 por ciento. P.C. INEGI, inflación Tienen países de TLC 'margen limitado'

Bloomberg Especial, Especial (22 septiembre 2017).- Los socios comerciales norteamericanos están minimizando las expectativas de que se produzca un avance importante para actualizar el acuerdo de libre comercio en las negociaciones que se reanudarán en Ottawa este sábado, pese a que se acorta el tiempo para alcanzar su meta de conseguir un tratado rápido. Las negociaciones destinadas a reformular el acuerdo comercial de 1994 fueron impulsadas en agosto por el presidente estadounidense Donald Trump, quien ha manifestado en reiteradas oportunidades su amenaza de abandonarlo si no pueden obtener mejores condiciones para los trabajadores y las industrias de ese país. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales Cae México en índice de capital humano

Ulises Díaz Cd. de México (22 septiembre 2017).- La falta de capacidad de formar mejores recursos humanos que enfrenten los retos a futuro así como educación de calidad que sostenga el crecimiento industrial, hicieron que México esté en la posición 69 de 130 países del Índice Global de Capital Humano 2017, cuando en la edición pasada ocupó el sitio 65. Según el Foro Económico Global (WEF, por sus siglas en inglés), este reporte mide la capacidad de cada economía de generar capital humano en su población, bajo la premisa que las personas poseen conocimiento, talento, creatividad y habilidades que les permiten generar valor en el sistema económico actual, tanto a nivel nacional como internacional. P.C. Foro Económico Mundial, WEF, capital humano, recursos humanos El Economista Sismo podría costar hasta 1% del PIB, estiman expertos YOLANDA MORALES El daño económico que podría haber generado el sismo del 19 de septiembre podría llegar hasta 1% del Producto Interno Bruto (PIB), según una estimación del Servicio Geológico de Estados Unidos, que proyecta un impacto preliminar de daños de entre 1,000 y 10,000 millones de dólares. “Se

trata de una aproximación muy preliminar y de ser así, o un poco más elevado, no se ve como un daño mayor que pueda afectar el desempeño de la actividad económica de este año”, planteó Jaime Reusche, analista soberano para América Latina y México de Moody’s. P.C. sismo, crecimiento económico, productividad, reformas estructurales, finanzas públicas Disponibilidad de circulante, en todos los puntos del país: Banxico YOLANDA MORALES La red de fabricación y abastecimiento de billetes y monedas no se vio afectada por los desastres naturales que se han presentado en México, por el huracán en Veracruz, ni por los sismos de Oaxaca, Chiapas, y el más reciente en la Ciudad de México, Morelos, Puebla, y Tlaxcala, afirma el Cajero Principal y Director de Fábrica de Billetes, Alejandro Alegre. “El Plan Billetes está diseñado para activarse cuando la estructura de distribución de billetes y monedas se daña en más de 50 por ciento. Pero no se tuvo que poner en marcha (...) la afectación a la red bancaria por el sismo reciente en Ciudad de México es muy menor”, afirmó. P.C. Banco de México, reservas internacionales, sistema financiero, sismo, desastres naturales Canasta básica, 8.38% más cara en primera quincena REDACCIÓN Durante la primera quincena de septiembre el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) registró un crecimiento de 0.34% respecto a segunda quincena de agosto, así presentó una tasa de inflación anual de 6.53%, en el mismo periodo del 2016 anotó un 0.54% quincenal y 2.88% anual. El comportamiento de la inflación en el país se explica por la baja en algunos alimentos como jitomate, tomate verde y aguacate, además de otras mercancías y servicios profesionales. P.C. INEGI, inflación, canasta básica Afectación del sismo a las empresas HÉCTOR O. ROMERO Y ARMANDO RODRÍGUEZ La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) informó que, debido al evento telúrico, suspendió operaciones mediante un receso administrativo que dio inicio a las 13:43 horas y se mantuvo hasta el cierre de mercado. El miércoles 20 de septiembre, la BMV y sus subsidiarias se encontraban trabajando de manera normal, garantizando la correcta operación del Mercado de Valores y el Sistema Financiero Mexicano. P.C. BMV, sector empresarial, sistema financiero, sismo, desastres naturales Turismo de reuniones pierde 85 millones de pesos ALBERTO ROMERO El turismo de reuniones en la Ciudad de México reporta 85 millones de pesos en pérdidas tras la cancelación de ocho eventos de gran escala, ello a raíz del sismo registrado en la capital del país el pasado 19 de septiembre, afirmó el CEO de United Business Media en México y expresidente de la Asociación Mexicana de Profesionales de Ferias, Exposiciones y Convenciones, Jaime Salazar. Agregó que en total se interrumpieron o cancelaron en forma definitiva ocho eventos de gran escala que contemplaban la participación de 40,000 asistentes, de los cuales, al menos 4,000 procedían del resto del país o del extranjero. Entre los eventos más importantes cancelados destacó Expo Can, que se realizaba desde el 15 de septiembre en el World Trade Center Ciudad de México, y FESPA México, evento especializado en la industria de artes gráficas que se llevaría a cabo del 21 al 23 de septiembre en el Centro Citibanamex. P.C. turismo, desastres naturales La Jornada Peso pierde cinco centavos; cotiza a 18.24 por dólar Notimex | jueves, 21 sep 2017 10:13 Ciudad de México. Este jueves el dólar alcanza una cotización máxima de 18.24 pesos a la venta, cinco centavos más en comparación con el cierre de ayer, y se adquiere en un precio mínimo de 17.16 pesos en bancos de la capital del país. De acuerdo con Banco BASE uno de los factores que debilita la moneda mexicana es el fortalecimiento del dólar frente a la mayoría de las principales cruces luego del anuncio de la política monetaria de la Reserva Federal (Fed), en donde los hacendados consideran la posibilidad de subir la tasa de referencia este año, tres veces en 2018 y dos en 2019. Además, destacó que los datos de las solicitudes iniciales de apoyo por desempleo de la semana pasada de Estados Unidos bajaron, haciendo evidente que los efectos sobre el empleo relacionados principalmente al huracán Harvey se disipan rápidamente, lo que también contribuye con el fortalecimiento del dólar en el mercado cambiario. P.C. tipo de cambio El País El BCE prepara otro índice tras la reforma fallida del euríbor A. MAQUEDA El Banco Central Europeo (BCE), el Sistema Europeo de Supervisión Financiera (FSMA), la Autoridad Europea de Mercados (ESMA) y la Comisión Europea han anunciado este jueves que confeccionarán un nuevo índice de referencia diario para los tipos de interés que entrará en vigor antes de 2020. Este anuncio ocurre tras el fracaso de la reforma del euríbor, índice al que se referencian las hipotecas en España. En 2013, las autoridades europeas castigaron a Deutsche Bank, Société Générale, Royal Bank of Scotland, JPMorgan y Citigroup por manipular varios índices de referencia para préstamos: el líbor, el euríbor y el tíbor. Barclays y UBS evitaron las sanciones tras prestar colaboración. Y ello provocó que la UE produjese un nuevo reglamento que obligaba a cambiar la metodología de estos índices, incluido el euríbor. La idea era que había que cambiar de un modelo basado en encuestas a otro soportado por transacciones reales que no pudiesen ser manipuladas. P.C. BCE, sistema financiero Los extranjeros ya controlan el 43,1% de las acciones de la Bolsa española ÍÑIGO DE BARRÓN Los inversores extranjeros han aprovechado la caída de precios por la crisis para marcar un nuevo máximo en el control de las acciones cotizadas en la Bolsa española: copan el 43,1%, la cifra más alta desde 1992, cuando se inicia la estadística. Las familias españolas siguen como segundo propietario, con el 23,4%, mientras que la banca se anota un nuevo mínimo histórico, el 3% del mercado. Las empresas no financieras tienen el 20,1%, los inversión colectiva y los seguros el 7,4% y las Administraciones Públicas un 3,1%, según recoge el Informe BME sobre la distribución de la propiedad de las acciones. P.C. Bolsa española, inversión extranjera, crisis, sistema financiero